

BAJO CERO

Escrito por M^a Jesús

Domingo, 12 de Febrero de 2012 18:45 -



¡¡¡¡¡Por fín llega el invierno a Segura de Baños!!!!

Está haciendo muuucho frío, tanto que el abrevador se ha congelado como podéis ver en las fotos, hasta poder soportar casi 100 kilos de peso. Verlo congelado no es inusual, pero esta semana, el frío glacial que sufrimos en toda España, ha hecho que nuestro querido abrevador tenga más de 10 cm de espesor de hielo.

Apenas han estado a una temperatura superior a cero grados durante toda la semana y eso ha hecho que los pocos habitantes de Segura no hayan podido prácticamente salir a la calle, lo justo para comprar el pan.